

Unos desconocidos arrojan un petardo contra el coche de Primo de Rivera y sus amigos

Al salir de las clases, en el Instituto de San Isidro, se promueven unos alborotos que corta la fuerza pública

El ministro señor Samper comenta los acuerdos que el partido autónomo ha tomado en Valencia

Un acuerdo trascendental de la Ejecutiva del Partido Socialista

Madrid, (teléfono). — Ayer celebró una reunión la Ejecutiva del Partido Socialista, y entre otros acuerdos, de importancia, tomó el siguiente, cuya trascendencia no es necesario encarecer.

«Indicar a los señores Esteiro y De los Ríos que no concurren, en absoluto, a ninguna otra reunión de la Junta Permanente de Estado, recientemente creada».

«Como se advertirá, el acuerdo tiene importancia y trascendencia».

Se habla del ingreso de Rusia en la S. N.

Ginebra, (telégrafo). — En los círculos de la Sociedad de Naciones vuelve a hablarse del ingreso de Rusia en el organismo ginebrino.

Se estima que el efecto desmoralizador que pudiera producir el fracaso de la Conferencia del Desarme disminuiría en parte con el ingreso de Rusia en la Sociedad de Naciones.

Parece que los Soviets reconocen que su apoyo en estos críticos momentos a la Sociedad de Naciones puede fortalecer las tendencias pacifistas.

Acuerdos de la minoría parlamentaria, socialista

Madrid, (teléfono). — En la sesión séptima del Congreso se reunió esta mañana la minoría socialista, no asistiendo los señores Largo Caballero y De los Ríos.

El secretario señor Lamóneda dijo que la subcomisión encargada del estudio de los Presupuestos había dado cuenta de su labor. Al tratar el de Justicia, se acordó que el señor Jiménez Asúa consuma un turno en contra de la totalidad.

La mayor parte de la reunión se invirtió en el examen del proyecto de amnistía, acordándose que el señor Prieto consuma un turno en contra de la totalidad, y el señor Jiménez Asúa presente un voto particular en contra de dicha totalidad.

También el señor Manso fue autorizado para presentar otro voto particular en favor de los presos de tendencia izquierdista, y el señor Prieto presentará otro voto particular excluyendo a los que esgrimieron armas contra el régimen.

Samper habla de la Asamblea del partido autónoma celebrado en Valencia

Madrid, (teléfono). — Preguntado por los periodistas el ministro de Industria y Comercio señor Samper sobre los acuerdos de la asamblea municipal del partido economista republicano, celebrada en Valencia el domingo, dijo el señor Samper que fue solo una ponencia que se tomó en consideración y habrá de ser estudiada por la asamblea provincial.

«Tardará mucho en procederse a este estudio».

«Creo que no —dijo el ministro—, y a mi juicio esta asamblea provincial no tendrá lugar hasta el mes de mayo, entre otras razones por la situación de lorden público en Valencia. Mi impresión respecto de lo que se acordó en esa asamblea es que será mantenida la colaboración con el partido radical, que es la opinión más pronunciada en el Consejo general del partido, que es el órgano superior, reunido ayer».

Refiriéndose a los incidentes producidos, dijo el señor Samper:

«Lo ocurrido ayer es debido a una imprevisión. Esta tarde se repuntó la ponencia nombrada para estudiar el aumento del precio de la venta de los periódicos».

Un referendun de los metalúrgicos

Madrid, (teléfono). — En la Casa del Pueblo se celebró anoche el referendun de los obreros metalúrgicos para decidir si se aceptaba o no la fórmula propuesta por el director general del Trabajo.

Por una gran mayoría se acordó aceptar dicha fórmula.

Los patronos la aceptarán hoy, y mañana se firmará el acuerdo por ambas partes.

El conflicto del agua en Barcelona

Barcelona, (teléfono). — El consejero de Gobernación dijo a los periodistas que el conflicto del ramo de agua va por buen camino, ya que la mayoría de los obreros se han reintegrado al trabajo.

También dijo el señor Selvas que la Prisión celular se habían reabiertos unos registros, y que la diligencia no había dado el resultado apetecido.

Dos explosiones

Barcelona, (teléfono). — A las diez de la noche explotaron simultáneamente dos bombas de bastante potencia en la ventana del laboratorio de la fábrica de aprestos de Balsa Hermanos, establecida en la calle de Provenza.

La explosión derribó unos cinco metros de pared.

Un homenaje de los periodistas a Miguel Maura

Madrid, (teléfono). — Un grupo de periodistas de los que hacen información en el Congreso, la mayoría de matiz izquierdista pero ninguno reaccionario, rindió un homenaje personal de simpatía a don Miguel Maura, en reconocimiento de su honrada política, de su sincero republicanismo, y principalmente de la deferente atención que siempre presta a los periodistas que requieren su juicio.

Consistió el acto en un almuerzo almerite simpático, tanto por el carácter íntimo de la reunión como por la interesante conversación que durante ella se mantuvo.

No hubo discursos.

FRANCIA E ITALIA SE MUESTRAN CONFORMES

Ginebra, (telégrafo). — Ante el supuesto del ingreso de Rusia en la Sociedad de Naciones, Francia e Italia estarían dispuestas a conceder a Rusia un puesto permanente en la Sociedad de Naciones.

El ministro de Gobernación habla de las huelgas planteada

Madrid, (teléfono). — El ministro de la Gobernación recibió a los periodistas manifestándole que había hablado con el gobernador de Zaragoza, comunicándole que mañana salen los tranvías con nuevo personal.

Dijo el señor Salazar Alonso que el gobernador había asegurado y garantizado el trabajo, y hoy funcionarían los espectáculos.

«El gobernador de Valencia —dijo el ministro— también me comunicó que la huelga general en aquella población también ha fracasado».

Agregó el señor Salazar Alonso que continúan las gestiones con la Hidroeléctrica, y que en consecuencia de lo shechos registrados se han practicado varias detenciones, encontrándose algunas bombas.

Terminó diciendo el ministro que seguía comunicaban estos gobernadores, el aspecto de las dos poblaciones es normal.

Desórdenes al salir de clase en el Instituto de San Isidro

Madrid, (teléfono). — Esta mañana se dieron las clases normalmente en el Instituto de San Isidro.

A la salida, elementos extraños produjeron desórdenes, repartiéndose paños y bofetadas, e interviniendo la fuerza pública que disolvió repetidas veces.

Se practicó la detención de un individuo que carecía de carnet escolar.

Parece que los elementos extremistas intentan aprovechar la excitación de los estudiantes, para promover desórdenes.

Noticias de Alcoy

Alcoy, (teléfono). — En la plaza de la República ha quedado instalado el castillo que ha de utilizarse en las próximas fiestas de moros y cristianos.

Están muy adelantados los trabajos de iluminación extraordinaria que han de inaugurarse el próximo día 14.

NOTICIAS SOCIALES

La Sociedad de peluqueros y barberos acordó en su reunión del domingo aplazar para otra junta el asunto sobre la unión del oficio.

«El Sindicato de espectáculos públicos acordó admitir a los empleados de la plaza de Toros».

«La F. U. E. se reunirá mañana miércoles para tratar acerca de la conveniencia de celebrar un congreso regional».

Una escuadrilla aérea

Casablanca, (telégrafo). — Al aeródromo de Gaffel llegó una escuadrilla de aviones españoles formada con seis aparatos.

Hoy reanudarán su vuelo hacia Agadir, donde harán escala en su viaje hacia Cabo Juby.

Información de última hora

(Conferencia telefónica de las 6 tarde)

Ha comenzado la sesión de esta tarde con cinco diputados y ningún ministro

Madrid, (teléfono). — A las cuatro y quince de la tarde se abre la sesión en el Congreso, bajo la presidencia del señor Alba.

En los escaños hay cinco diputados. En el banco azul ningún ministro. En las tribunas gran animación. Se lee el acta de la sesión anterior que es aprobada.

Continúa la discusión sobre política comercial exterior, iniciada por el señor Badia.

El señor Saco consume un turno en este sentido defendiendo los tratados comerciales sobre todo con Uruguay porque es en beneficio de la ganadería española.

Ocupan el banco azul el jefe del Gobierno y los ministros de Industria y Trabajo.

El de Industria sube a la tribuna de secretarios leyendo un decreto que pasa a la Comisión.

«Sigue la discusión de política comercial».

El presidente llama la atención al orador por el tiempo que está en el uso de la palabra.

«Entran en el salón los ministros de Justicia, Agricultura y Obras Públicas».

Continúa el señor Saco hablando de la importancia de la ganadería gallega y de nuevo el presidente le llama la atención por lo dilatado de su discurso.

Ocupa su puesto en el banco azul el ministro de Guerra.

Continúa la sesión.

Una mujer alumbra y mata a la criatura

Barcelona, (teléfono). — La doméstica Carmen López, de 20 años, que vive en una casa de la calle de Fontanella, se puso repentinamente enferma, y debido a ciertas que pronunció fue avisado un médico, que dictaminó que acababa de dar a luz.

Carmen confesó que a las tres de la mañana se sintió enferma y fue a la cocina, donde dió a luz una niña, a la que con un cuchillo seccionó la cabeza, arrojándola al cubo de la basura, y el cuerpo lo arrojó al water.

Después lavó las manchas de sangre para borrar el crimen.

S. E. el Presidente de la República ha recibido unas visitas

Madrid, (teléfono). — S. E. el Presidente de la República, fué visitado esta mañana en la cámara presidencial, por el Presidente del partido agrario señor Martínez de Velasco, el consejero de la embajada de Cuba señor Pichardo, el señor Rivas Cherif, el alcalde de Mérida y otras personas.

Un petardo contra el coche que ocupaba Primo de Rivera

Madrid, (teléfono). — Al pasar hoy por la calle de Altamirano varios automóviles que ocupaban los fascistas que regresaban de asistir a la vista de una causa contra un correligionario, varios desconocidos arrojaron un petardo contra el coche que ocupaba Primo de Rivera.

Este y sus acompañantes, sacaron las pistolas sin llegar a utilizarlas.

El incidente produjo la consiguiente alarma entre los transeúntes y no hubo desgracias.

EL FESTIVAL DE LOS PERIODISTAS

Hay enorme entusiasmo por el festival que celebrará esta noche la Asociación de la Prensa.

Las localidades están casi todas vendidas, y se espera que el éxito económico será como el larístico que se da por descontado.

Varias detenciones

Málaga, (teléfono). — La policía ha detenido a varios individuos a los que supone complicados en los atracos y atentados realizados durante los últimos días.

SE CAE UN ESCALATORRES

Avila, (teléfono). — Ayer el escalatorres portugués José Silva, cuando descendía de una torre de una iglesia, después de haber subido a al veleta, al llegar a una altura de doce metros, perdió el apoyo y vino al suelo.

Se rompió le fémur y un radio y se encuentra en grave estado.

Bombas en "El Noticiero"

Zaragoza, (teléfono). — A noche hicieron explosión siete bombas en los talleres del periódico «El Noticiero».

Las explosiones sólo causaron daños materiales.

PROPAGUE EL LUCHADOR

«El Consejo que había de celebrarse hoy se aplazó para mañana por querer asistir el Gobierno al acto de entrega del gallardete a la Escolta presidencial que ha de hacer la esposa de S. E.»

«Por el estado fuervoso de tiempo se ha aplazado este acto hasta mañana».

Continúa en Valencia la huelga de los obreros de gas y electricidad

Valencia, (teléfono). — Anoche, a las once, recibió nuevamente el gobernador a los periodistas.

Manifestó el señor Terrero que había hablado por teléfono con el ministro de la Gobernación y éste le había dicho que desmintiese la noticia que se ha propalado de que se había declarado la huelga general en toda España, cosa que no había ocurrido.

Por lo que pudiese ocurrir hoy en Valencia dijo el señor Terrero que había adoptado toda clase de medidas y precauciones, a fin de reprimir cualquier movimiento encaminado a la declaración de huelga general.

Esta, desde luego, no se declarará en Valencia, puesto que, como dice una nota de los Sindicatos Unicos hoy reanudarán el trabajo todos los obreros.

Respecto a la huelga de gas, agua y electricidad, dijo el gobernador que había unificado todos los servicios, encargando la dirección de éstos al ingeniero jefe de Industrias.

Añadió que había ordenado a los alcaldes de las capitales de distrito que encargaran a los guardas jurados de todos los pueblos y los guardas forestales de la vigilancia de las líneas eléctricas, en colaboración con la guardia civil.

Terminó diciendo el gobernador que ayer tarde continuó las conversaciones con los obreros y los representantes de la Hidroeléctrica, a fin de buscar una fórmula de arreglo.

Un periodista preguntó al señor Terrero si habían legado más fuerzas a Valencia, y contestó que siguen llegando, pues algunas, entre las la guardia civil, han de venir de Lugo.

Propague El Luchador

La Comisión de Presupuestos

Madrid, (teléfono). — En una de las sesiones del Congreso se reunió la Comisión de Presupuestos, bajo la presidencia del señor Villanueva.

La reunión había sido convocada para estudiar los Presupuestos de Presidencia y Guerra, pero a propuesta de los ponentes quedó suspendido este estudio.

Se dictaminó el capítulo del de Hacienda, correspondiente a la participación de los particulares y corporaciones en los ingresos públicos.

Se estudió un crédito para el pago de los haberes a setecientos veinticuatro carteros urbanos, ingresados con arreglo a la Ley de 2 de febrero de 1934, y se aprobó otro crédito extraordinario para obras de reparación en el penal del puerto de Santa María, de Cádiz.

Se ha intentado declarar la huelga general en Valencia

Valencia, (teléfono). — Se intentó declarar la huelga general en Valencia para pedir la amnistía de los obreros a los que no alcanza la que van a decretar las Cortes.

Se registraron varios actos encaminados a provocar el paro en las obras en construcción, consiguiéndolo en parte.

Por la mañana cuando conducían unos jóvenes bobinas de papel de una a otra redacción para la tirada de los periódicos, fueron arrojadas al suelo por elementos en huelga; pero, por fortuna, no tuvo trascendencia el incidente.

En los Astilleros holgó también parte del personal.

Se intentó paralizar la circulación de los tranvías y taxis, no logrando su propósito los huelguistas. Sólo se suspendió el servicio, y ello por poco tiempo, en la línea del Cementerio.

UNA NOTA DE LA FEDERACION DE SINDICATOS

La Federación de Sindicatos unicos ha publicado la nota siguiente:

«Esta Federación Local comunica a todos los trabajadores que ayer, reunidas las Administrativas locales que componen nuestra Organización, después de un amplio estudio acerca del proyecto Amnistía, se tomó el acuerdo de emprender una extensa campaña de agitación pro-amnistía, organizando actos y mítines y, además acordando la vuelta al trabajo».

Sirvan estas líneas de aviso para que todos los compañeros avisen y se reintegren al trabajo, dado la avanzada de la hora y la imposibilidad de hacerlo por medio de un Manifiesto».

Por la F. L. de S. U., El secretario general.

PROPAGUE EL LUCHADOR

oooooooooooooooooooo

Raúl Soto Chápuli

Corredor Colegiado de Comercio

Intervención de toda clase de operaciones bancarias y mercantiles

Compra-venta de valores públicos e industriales

Empréstitos del Estado

Dpcho: Colegio Corredores de Comercio-(B. de España)Tel. 1425

ALICANTE

oooooooooooooooooooo

REUMÁTICOS! | ARTRÍTICOS!

Natrosil CON Tiroides

DEL DOCTOR COQUILLAT

Medicación moderna para el tratamiento químico-oterápico el REUMATISMO AGUDO, NEURALGIAS, CIÁTICA, AFECCIONES BILIARES etc.

CURAREIS TOMANDO

